

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO**

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Rafael HERNANDO FRAILE y D. José Ramón GARCÍA HERNÁNDEZ, Diputados por Almería y Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

- ¿Por qué no se han reunido el Presidente del Gobierno y el Ministro de Asuntos Exteriores, UE y Cooperación durante su viaje a Cuba con la oposición cubana? ¿Ha hecho alguna gestión el Gobierno para reclamar la libertad de D. Eduardo Cardet, disidente cubano, coordinador del Movimiento Cristiano Liberación y ganador del Premio Libertad Pedro Luis Boitel 2018?

Madrid, 10 de diciembre de 2018

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: LOS DIPUTADOS